

**Antrag der CDU-Fraktion zur Schaffung von Voraussetzungen für eine Verbesserung der Sicherheit und Ordnung in Ahnatal**

Sachverhalt:

Die Feststellungen und Beschwerden hinsichtlich Lärm, wildes Feiern, Vermüllung, wildes Parken, fehlende Wegeabsicherung bei vereinslichen Großveranstaltungen etc. haben zugenommen. Eine einseitige Erledigungszuweisung an das gemeindliche Ordnungsamt bzw. den gemeindlichen Bauhof ist nicht erfolgversprechend. Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Beschlussvorschlag:

1. Der Gemeindevorstand der Gemeinde Ahnatal wird beauftragt zu prüfen, inwieweit seit Einstellung des Freiwilligen Polizeidienstes entstandene Lücken ordnungspolizeilicher Art festzustellen sind und welche Auswirkungen auf die Sicherheit und Ordnung in Ahnatal sich dadurch ergeben haben.  
In diesem Zusammenhang soll auch dargestellt werden, welche organisatorischen, personellen und finanziellen Maßnahmen zu treffen sind, um eine Verbesserung zu erreichen.  
In die Prüfung sollen sowohl gemeindliche als auch private Erkenntnisse mit einbezogen und bewertet werden.

Rüdiger Reedwisch  
Fraktionsvorsitzender